

PFAJ – Remise des Prix 2021

Berlin, Paris, Sarrebruck, le 30 juin 2021

Bien que la cérémonie en présentiel prévue à Berlin ait été annulée, les noms des lauréates et des lauréats du Prix Franco-Allemand du Journalisme (PFAJ) ont été révélés aujourd'hui. Les récipiendaires du Prix pour cette édition 2021 sont les journalistes, auteures et auteurs suivants j1670>3004 TJETBT1 0 0 1 1855 47548

le Luxembourg, l'Allemagne et la France. Les lauréates et les lauréats font le bilan de leur travail au cours des douze derniers mois et décrivent de manière émouvante comment ils et elles font face aux menaces et aux messages de haine et à quels dangers les journalistes du Belarus, entre autres, s'exposent pour rendre compte de l'aspiration des gens à la liberté et à la démocratie. Le film a été réalisé par Pierre Girard, qui vit en Allemagne et en France et qui a été personnellement touché par la fermeture des frontières en Europe (voir également [sur le site du Prix](#)).

Le Plénipotentiaire pour les relations culturelles franco-allemandes et Ministre-Président de Rhénanie-du-Nord-Westphalie, Armin Laschet, souligne qu'avec la pandémie, on avait assisté à une situation